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          В данной работе изложена сущность коммуникационной деятельности предприятия в сфере ювелирной продукции на основе использования PR-технологий, включающих в себя специальные мероприятия. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.Изучение понятия коммуникационная деятельность компании. 2.Определение особенностей специального мероприятия как инструмента коммуникационной деятельности компании. 3.	Рассмотрение основных направления деятельности предприятия ООО «БРИЛЛИАНТОВАЯ ЯКУТИЯ». 4.	Проведение конкурентного анализа ООО «БРИЛЛИАНТОВАЯ ЯКУТИЯ». 5.Проведение оценки рекламной и PR-деятельности ООО «БРИЛЛИАНТОВАЯ ЯКУТИЯ»; 6.Разработка плана проведения специального мероприятия для ювелирной компании ООО «БРИЛЛИАНТОВАЯ ЯКУТИЯ». 7.Расчет бюджета и параметров оценки эффективности разработанного мероприятия. На основе полученных данных и с применением анализа отечественного и зарубежного опыта в области создания и организации специальных событий были разработаны рекомендации для проведения специального мероприятия ювелирного дома ООО «БРИЛЛИАНТОВАЯ ЯКУТИЯ» с целью повышения эффективности коммуникационной деятельности предприятия.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Special events in the communication activities of jewelry companies (in the case of LLC “DIAMOND YAKUTIA”) ”. In this paper, the essence of the communication activities of the enterprise in the field of jewelry based on the use of PR-technologies, including special events, is described. The research set the following goals:
1.	The study of the concept of communication activities of the company. 2.	Determining the features of a special event as a tool of communication activities of the company. 3.Consideration of the main activities of the company LLC “DIAMOND YAKUTIA”. 4.	Competitive analysis of LLC “DIAMOND YAKUTIA”. 5.Evaluation of advertising and PR-activities of LLC “DIAMOND YAKUTIA”.6.	Development of a plan for a special event for the jewelry company LLC “DIAMOND YAKUTIA”.
7.	Calculation of the budget and parameters for evaluating the effectiveness of the developed measure. Based on the obtained data and using the analysis of domestic and foreign experience in the field of creating and organizing special events, recommendations were developed for holding a special event of the jewelry company LLC “DIAMOND YAKUTIA” in order to increase the efficiency of communication activities of the enterprise.
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